

El lunes comenzará la urbanización del Parking Norte para el estadio

Los operarios empezaron la semana pasada con el acopio de materiales antes de iniciar a los trabajos

ZARAGOZA. El estadio portátil del Parking Norte comienza a convertirse en realidad. Los operarios tienen previsto iniciar el próximo lunes los trabajos de urbanización en la zona que albergará el campo de fútbol modular en el que jugará el Real Zaragoza

las próximas dos temporadas deportivas mientras se construye la nueva Romareda. Los trabajadores comenzaron la pasada semana con el acopio de los materiales que permitirán desarrollar los trabajos de adecuación de la parcela.

En total, se actuará en un terreno que alcanza los 155.745 metros cuadrados en el antiguo Parking Norte de la Expo. Los trabajos están promovidos por el Gobierno de Aragón, que es el propietario de los suelos, y supondrán una

inversión de 2,5 millones de euros con IVA. La Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por MSM y Urban Mater Arquitectura se encargará de acometer estas obras.

A este importe habrá que sumar, además, los 12.757.598 euros que costará montar el estadio portátil, que tendrá capacidad para albergar a 20.000 espectadores. El contrato, impulsado por la sociedad La Nueva Romareda, de la que forman parte, además de la DGA,

el Ayuntamiento de Zaragoza y el Real Zaragoza, fue a parar en este caso a la UTE compuesta por Nussli Iberia y Construcciones Mariano López Navarro.

Los trabajos de urbanización se prolongarán durante cuatro meses e incluyen también las redes de instalaciones, la ejecución de las cimentaciones y soleras y la pavimentación del resto del entorno. El traslado del Real Zaragoza permitirá acortar los plazos y los costes de construcción de la

nueva Romareda, ya que a partir del verano se acometerá la demolición del resto de los lados que conforman el nuevo equipamiento. Las tareas de construcción del nuevo Gol Sur está previsto que comiencen próximamente.

El campo portátil dispondrá de un graderío con cuatro gradas rectas en torno a un terreno de juego de dimensiones normalizadas para competiciones nacionales de fútbol profesional.

L. LOZANO